



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

INAUGURATION DE LA DÉNOMINATION DU CENTRE MICHELINE-PELLETIER

Gaspé, le 28 septembre 2016 – Hier, plus de cent personnes étaient rassemblées dans la grande salle du bâtiment situé au 40, route de l'aéroport à Sainte-Anne-des-Monts, pour participer à l'inauguration de la dénomination du Centre Micheline-Pelletier.

Messieurs Gaétan Lelièvre, député de Gaspé, Allen Cormier, préfet de la MRC de La Haute-Gaspésie, Antonio Blouin, commissaire et représentant du président de la Commission scolaire des Chic-Chocs, Martin Richard, directeur général de la Ville de Sainte-Anne-des-Monts, Martin Savoie, directeur général de la Commission scolaire, les élèves et le personnel du Centre, ainsi que de nombreux partenaires étaient présents pour rendre un hommage spécial à madame Micheline Pelletier. Cette dernière, qui ne pouvait être présente pour des raisons de santé, était représentée par son conjoint, monsieur Gaston Synnett.

Tous les locuteurs, sans exception, ont souligné l'engagement, la détermination et la générosité dont a fait preuve madame Pelletier dans ce dossier qui a mené à une bonification de l'offre de programmes de formation professionnelle et à l'implantation d'un nouveau centre en Haute-Gaspésie. Les discours prononcés étaient empreints d'émotion et teintés d'humour ; « *Ici-même, en 2012, on a annoncé que le gouvernement nous autorisait à offrir les programmes Plomberie-chauffage et Montage de lignes électriques, et voici ce que Madame Pelletier a dit : « Je me sens comme une femme qui accouche après plusieurs années de souffrances ». Il faut dire que cette dame a une façon bien imagée de présenter les choses. Madame Pelletier, le bébé a maintenant quelques années de vie, il a fait ses dents, a appris à marcher et a gagné en maturité. Merci de nous avoir aidés à le mettre au monde. Et sachez que nous ferons tout pour assurer son développement. Nous sommes fiers que ce bâtiment porte votre nom* », a mentionné monsieur Antonio Blouin.

En plus de tous ces beaux mots qui ont été livrés, dont ceux du ministre de l'Éducation du Loisir et du Sport et ministre responsable de la région de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, monsieur Sébastien Proulx, par le biais d'une capsule vidéo, deux élèves du Centre Micheline-Pelletier ont procédé au dévoilement de la plaque commémorative liée à ce jour d'inauguration. Aussi, monsieur Simon Thibault, qui était accompagné de monsieur Pierre Laurier à la guitare, a interprété la magnifique pièce *L'écrivain* de l'auteur-compositeur-interprète Alexandre Poulin. Précisons que l'équipe de la Télévision locale Haute-Gaspésie était présente pour capter l'ensemble de l'activité inaugurale, permettant ainsi aux citoyens de Sainte-Anne-des-Monts d'être les témoins privilégiés de cet événement tenu en l'honneur de leur maire.

Madame Micheline Pelletier, un grand MERCI pour votre apport inestimable, ainsi que pour la fierté que vous avez su insuffler aux citoyens de votre ville, aux habitants de La Haute-Gaspésie et aux gaspésiens et gaspésiennes.



Messieurs Allen Cormier, Gaétan Lelièvre, Gaston Synnett, Martin Richard, Steven Richard, Antonio Blouin et Martin Savoie

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418-368-3499, poste 5912

Photo : Jennifer St-Laurent